## 校長室より(138)



こんにちは。

ほうそう

今日のお昼の放送で大事な話をしました。これまでにも同じような話を なんかい 何回も聞いていて「そんなこと、わかってるよ。」と思った人もたくさんいたと 思います。でも、まだルールを守れない人がいるようなので話をしました。

最近、みなさんの放課後の遊び方のことで、地域の方から学校にたびたび連絡が入ります。 主なものは、

- ① 脇道から自転車で飛び出してきて、ぶつかりそうになった。
- ②公園の入口をふさぐように自転車がたくさん置かれていた。
- ③ 公園の中で、自転車やキックボードに乗っていた。
- ④ 公園の中で、ボール遊びや物を投げる遊びをしていた。
- ⑤ 小さい子供にボールや物が当たっても、知らんふりをしていた。
- ⑥ボールを取るために、黙って敷地内に入ってきた。
- ⑦ 駐車場に止めてある車に、ボールが当たった。
- ⑧ 食べたお菓子などのゴミを持ち帰らずにそのままにしていた。

などです。

自転車は、安全に運転をしないと交通事故の加害者になります。「加害者」というのは、事故を起こした人のことです。物を壊したり、人にけがをさせたりしたら、大変なことになります。公園のルールを守らないと、みんなが遊べなくなります。人に迷惑がかかります。いくら自分たちが楽しくても、痛い思い、悲しい思い、嫌な思いをする人がいたら、それはやめた方がいいことです。みんながルールを守って、誰も嫌な思いをしないように遊びましょう。

今日はこのあとハッピータイムです。学校にもルールがあります。けがや嫌な思いをする人がいないように楽しく遊びましょう。

あたた

今日は暖かかったので、校庭にはたくさんの三咲っ子が出ていました。